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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Umzug von Flüchtlingen in Wohnungen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

Wie viele Flüchtlinge sind 2015 in wie viele Wohnungen umgezogen? 

Wie viele von ihnen stammen aus sicheren Herkunftsländern? 

Wie stellt der Senat sicher, dass Menschen mit einer sicheren Bleiberechtsper-
spektive vorrangig in Wohnungen umziehen können? 

 
 

Detlef Scharf, Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


